



Pièces	2 Pièces
Superficie	53 m²
Référence	6594871
Prix	225 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**** exclusivite ****idéalement situé à 5 minutes à pieds de la rue d'antibes dans une rue au calme absolue, bel appartement de 2 pièces d'environ 53 m2 (46m² lc). Il se compose d'une entrée avec de nombreux placards, un grand séjour, une véranda, une cuisine semi-ouverte toute équipée, une grande chambre avec placards intégrés, une salle de bains et un toilette séparé. Une cave de 9 m2 complète ce bien en excellent état et proche de toutes les commodités à pieds. Idéal comme résidence principale ou secondaire. Possibilité de faire de la location annuelle ou saisonnière.

**** sole agent *****ideally located at 5 minutes walk from the city center, in a very calm street, beautiful 1-bedroom apartment of approximately 53 m2. It is composed of an entrance with numerous cupboards, a large living room, a dining room, a semi-open kitchen fully equipped, a large bedroom with integrated cupboards, a bathroom and a separate toilet. A 9 m2 cellar complete this property in excellent condition and close to all amenities on foot. Ideal as main or secondary residence. Possibility of annual or seasonal rental.*

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

